



LA RUEE VERS L'AIR N°81

« Pays de l'Ubaye » (Alpes-de-Haute-Provence) durée : 26' 20''

**Une émission réalisée par Gilles Cousin
et présentée par Hélène Laurca
avec la collaboration de Marieke Aucante**

Diffusée sur France 3 : le samedi 22 mai 2004 à 10h 40

A l'extrême nord-est des Alpes : la vallée de l'Ubaye. Christine et Gontrand Evrard l'ont adoptée voici 20 ans. Lui, pilote, propose aux visiteurs d'en survoler les magnifiques panoramas, tandis que son épouse réalise un magazine vidéo tout spécialement pour les habitants du cru... Pierre Martin-Charpenel est le petit neveu de l'un des nombreux commerçants de la vallée qui émigrèrent au Mexique vers 1820. Ceux qui revinrent fortune faite firent construire d'extravagantes propriétés autour de Barcelonnette... Thierry Noyez organise des randonnées VTT à la découverte du Fort de Tournoux : gigantesque forteresse construite sur un dénivelé de 700 mètres... A Thuiles Alain et Cécile Poree descendent la rivière Ubaye en raft, et y emmènent très dynamiquement les candidats les plus... timorés !

Une école dans la neige

Enchastrayes (Alpes-de-Haute-Provence)

Situé dans le Col de Fours entre Sauze et Super Sauze, l'endroit où autrefois on rencontrait la neige et chaussait les chastres (raquettes) : *Enchastrayes*.

Patrick Erard est l'instituteur d'une école pas comme les autres, car pour lui, les enfants qui vivent entre 1500 et 2000 mètres, ne doivent rien ignorer des dangers de la montagne.

Pour les élèves de cette classe unique entraînés aux exercices d'avalanches et aux mesures de couches de neige, il est une autre performance : celle d'animer les terrasses des cafés en récitant des poèmes...

Un reportage de Marieke Aucante

Coralie , championne de skijoring

Meyronnes (Alpes-de-Haute-Provence)

Coralie Borgey a 14 ans, entraînée par son père Frédéric, elle pratique brillamment le skijoring avec son chien Pinceau.

Son papa, ancien militaire de carrière, dirige aussi le centre de vacances de Meyronnes, où il attend à bras ouverts les pratiquants de ce sport ...

Mais au fait qu'est-ce que le skijoring ? Pour le découvrir, suivons-donc Coralie pendant son entraînement dans ce magnifique espace préservé de la Haute Vallée d'Ubaye.

Un reportage de Marieke Aucante

Jacqueline Garino et sa montagne d'Ubaye

La Condamine (Alpes-de-Haute-Provence)

Pour diversifier les activités agricoles de son mari, Jacqueline Garino reçoit et bichonne des visiteurs dans ses deux gîtes situés au cœur de la montagne d'Ubaye. Elle tanne aussi les peaux de moutons élevés par son fils Julien dans son atelier de tannage traditionnel. Tombée amoureuse de l'Ubaye à l'âge de 20 ans, elle rêve aujourd'hui de restaurer une chapelle que son mari possède depuis 3 générations. Cette passion pour son pays la poursuit même la nuit tombée, quand Jacqueline écrit de la poésie ...